

El GP de España de F-1 dona 700 kilos de alimentos

La organización de la prueba evitaron malgastar alimentos no consumidos durante la competición gracias a un acuerdo con la Fundación El Xiprer y REIR.

Palco23
19 may 2017 - 11:19

El Circuito de Barcelona-Catalunya organizó durante el último día de competición del Gran Premio de España de Fórmula 1 una recogida de alimentos sobrantes no consumidos, con el objetivo de evitar que se lanzaran a la basura y pudieran destinarse a personas necesitadas, de forma que se ampliara su huella solidaria.

En la recogida de alimentos participaron prácticamente todas las escuderías que corren en el campeonato, así como la propia gestora del mismo, Formula One Management (FOM), y DO&CO, la empresa encargada de los servicios de restauración de Fórmula 1.

Entre todas las partes se recaudaron 700 kilos de alimentos que incluían fruta, verdura, yogures y pan, que se han destinado a colaborar con la Fundación El Xiprer, comedor social de Granollers (Barcelona) y la asociación Recursos Educativos para la Infancia en Riesgo (REIR) del mismo municipio, dedicada especialmente a niños en riesgo de exclusión.